
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 28年８月 12日 

開 議  時  刻 午後３時 00分 

散  会  時  刻 午後３時 10分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 

  山本 正一 

 

   中山裕司議長  

欠 席 委 員 名  ― 

署    名    者  ― 

担  当  書  記 中野 諭 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ 今後の協議の進め方について 

・検討項目の確認 

・開催予定について 

２ 市議会だよりについて 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

山口調査係長 中野主事 

  

  

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

 

上田分科会長の開会宣言の後、会議成立宣言を行った。その後、直ちに議事に入り、「今後

の協議の進め方について」を議題とし、広報検討分科会で今後行う検討項目を確認、協議し

た。 

続いて「市議会だよりについて」を議題とし、広報検討分科会で市議会だよりの編集を行

うことなどを協議した。 

 

協議の内容 

（１）今後の協議の進め方 

   議会のあり方調査特別委員会が設置の際の検討項目は、「市議会だより」、「ホームペ

ージ」、「その他広報に関すること」の３点であったが、企画調整部会での調整の結果、

それに加えて、「議会のライブ中継」、「議会のＩＣＴ化」も検討項目に加わったことを報

告し、今後検討していくことを確認した。 

 

（２）市議会だよりについて 

   市議会だよりの編集作業を９月定例会後の第 45 号から当分科会で実施することを確

認。また、編集スケジュール及び内容を説明。また、市議会だよりの内容を次回の分科

会で検討することを説明して全委員の了承を得た。 

 

（３）次回の開催について 

次回の広報検討分科会は、日程を調整後、各委員へ連絡することで決定し、閉会した。 

 

 

上記署名する。 

 

 平成 28年８月 12日 

 

 

分科会長  

 

 


